
第1768回例会　2014.１.25（土）　晴　司会　遠田会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　

○平成26年新年家族会

　司会：親睦委員会　鈴木会長

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　21名　75.00％

　欠席：金子・岩浅・守屋・松本・瀧・山口・平山（武市）各会員

No. 1768・1769合併号　　 2014年２月６日発行

会長挨拶

ビンゴ大会

笑いヨガ

鈴木崇親睦委員長とご子息　豪君のカラオケ大会

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


◎メークアップ

　１／25～金子・岩浅・山口～ミャンマー奉仕

◎参加ご家族

　柴田ミトリ様・鈴木佳子様・豪君・瑤子ちゃん・遠田なほみ様・高橋海登君・冴奈ちゃん・

　山﨑美咲ちゃん・二葉ちゃん

　名誉会員：大久保忠男様

高橋幹事

新年家族会　於：ホテルニューオータニ幕張

　　　　　　時間：16時30分～21時

１．今後の地区主要会議のお知らせ

　・地区チームセミナー：３月８日（土）　場所：ホテルニューオータニ幕張

　・会長エレクトセミナー：３月29日（土）：場所：ホテル・マンハッタン

　・地区研修セミナー（旧地区協議会）：４月29日（火・祝）

　　場所：アパホテル＆東京ベイ幕張ホール

　・地区大会ゴルフ：10月６日（月）　場所：キングフィールズGC

　・地区大会：2015年２月21日（土）～22日（日）

　　場所：アパホテル＆東京ベイ幕張ホール　

２．ロータリー囲碁同好会のお知らせ

　　第15回ロータリー国際囲碁大会

　　日　時：2014年４月19日

　　会　場：台湾・中歴市内のサウスガーデンホテル

　　主　催：ロータリー囲碁同好会　登録料：12,000円

３．第２分区IM（インターシティーミーティング）のお知らせ

　　日　時：２月18日（火）受付：14時30分　点鐘：15時　懇親会終了：19時30分

　　場　所：フローラ西船

　　テーマ：元気なクラブを目指して　　登録料：１名6,000円（全員登録）

　　※２月３日まで出欠を報告のこと　（次週１月30日の例会で出欠を取ります）

　　　尚、登録料6,000円の内クラブ負担3,000円　会員負担3,000円といたします。

・今日は楽しい新年会ありがとうございました。親睦委員会の皆様お疲れ様でした。今年も宜しくお願い致

します。 藤代　清七郎

・楽しい新年家族会でした。親睦委員会委員の皆様、会長、幹事ありがとうございます。ご家族の皆様もご

出席ありがとうございました。 鈴木　恭浩

・親睦委員及びSAAの方々、本日は楽しい一夜をありがとうございました。 織戸　豊

・鈴木崇親睦委員長様、いろいろと段取り大変だったと思います。本当にありがとうございました。

 伊藤　直子

幹 事 報 告



・新年家族会楽しく過ごせました。鈴木崇親睦委員長、皆様ご苦労様でした。お肉あたりました。家で待っ

ている受験生と母親にお土産が出来ました。 山﨑　新一

・楽しい新年家族会ありがとうございました。鈴木親睦委員長のご尽力に感謝いたします。 高橋　純代

・楽しい新年家族会、ありがとうございました。なかなか出席出来ず申し訳ありません。今年も宜しくお願

いします。 斉藤　守

・鈴木崇委員長、親睦委員の皆様楽しい新年家族会ありがとう。 遠田　毅

・新年家族会、初めて参加させていただきました。楽しい時間をありがとうございました。 中村　和人

・新年会ありがとうございました。又ミャンマーではお疲れさまでした。ビンゴが子供さんに沢山あたって

良かったです。 輪湖　信

・新年ありがとう。 斉藤　英明

・新年会ありがとうございます。早いものですね、私、もうロータリーに入って１年がたちました。これか

らも宜しくお願い致します。 長野　春信

・楽しい新年会ありがとう。ミャンマーではいろいろお世話になりました。 藤井　仁毅

・カラオケさせてもらって。 佐々木光博

・新年家族会バンザイ、親睦委員さんご苦労様でした。 岡田　敏男

・大久保先生誕生日おめでとうございます。目指せ！日野原先生に負けないように100才です。頑張ってく

ださい。 織戸　豊

・笑いの伝道師、大久保先生の面目躍如。笑わぬ僧侶を笑わすとは、笑いは世界を明るくする、心を開かせ

る、お元気で頑張ってください。 遠田　毅

・ミャンマー学校訪問で子供たちと笑い、今日は家族新年会で笑い、嬉しいスタートの調子で一年中笑いを

広げます。ありがとうございました。今日は誕生日で84才の青春で亡き妻と遊んでいます。

 大久保　忠男

・素晴らしい一夜をありがとうございます。ミャンマーへいらした方々お疲れさまでした。奉仕クラブに職

を持っていることに心から感謝しております。幸せです。ご馳走様です。 事務局　西川　典子

・山﨑さん、ご子息の市川高校合格おめでとうございます。まだ船校が残っているようなので、気は抜けな

いと思いますが！ 大原　俊弘

・ミャンマーの奉仕活動は今回も現地の子供たちとの感動的な出会いがありました。藤代会長、高橋幹事さ

ん本当にご苦労さまでした。 相澤　友夫

・１月12日の「宮川」での「りん」の集いはそれぞれの会員の夢・希望・そしてロータリーへの抱負などが

率直に語られ良かったと思います。次回も楽しみにしております。 相澤　友夫

・新年家族会は大久保先生や遠田ご夫妻の熱演で大変盛り上がり、又鈴木崇親睦委員長のお子さんの活躍は

高でした！ 相澤　友夫

　 １月25日　36,000円　　　累計　719,000円　今週のニコニコ BOX



第1769回例会　2014.１.30　曇り　司会　山口会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　19名　70.37％

　欠席：中村・輪湖・長野・斉藤（守）・瀧・相澤・度会・守屋（武市・藤井）各会員

◎メークアップ　１／30～輪湖・長野・相澤～１／19～ミャンマー支援

◎100％以上　 　岡田～１／18～地区国際奉仕セミナー

　　　　　　　　伊藤～１／27～地区職業奉仕セミナー

◎ビジター　　　船橋RC　山田　肇様　名誉会員：大久保　忠男様

藤代会長

　皆さんこんにちは！厳寒な日々が続きますが体調はいかかでしょうか？

新年になったと思いましたら、もう２月が目の前です。

　先日１月18日（土）～１月23日（木）にかけて、国際奉仕活動としてミャンマーの小学校支援に行って

参りました。2008年に当クラブと東京中央RCとの共同事業として建設したダーベイン小学校ですが、今回

は建設後の老朽化や不具合等が目立つということで、その支援を行いました。事業内容としては、屋根の補

修、床の補修、塀の補修、トイレの補修と増設、貯水塔の改築等と文房具・スポーツ用品の贈呈です。　

　１月19日（日）に総勢18名（クラブ会員14名、名誉会員１名、元クラブ会員１名、他クラブ１名、その

他１名）で小学校を訪れました。小学校の門から子供たちの歓迎を受けました。通常、日曜日は学校が休み

なのですが、特別に授業風景をみたいとお願いしていましたので、初めて授業風景を見ることが出来ました。

楽しそうに目を輝かせながら勉強している子供もいれば、回りをきょろきょろみてばかりの子供もいて、私

個人的には楽しい空間ではありました。ミャンマー語を書くのにノートを斜めに（縦？）にした方が書きや

すいようで、子供たちの大半はそのようにノートに字を書いていました。

　贈呈式では、私の拙い挨拶のあとに小学校のオーナーである僧院のお坊さんの挨拶を頂きました。文房具

とスポーツ用品を贈呈した後、子供たちから歌のお返しをもらいました。その後、大久保名誉会員の「笑い

ヨガ」が披露され、子供たちが大きな声で笑っている傍らで、お坊さんもクスッと笑っている姿が見れまし

た。「笑い」は世界共通ですね！外ではサッカーをしたり縄跳びをしたりと、子供たちや先生たちとも交流

が図れ、皆さんのおかげで素晴らしい支援が出来たものと思っております。参加者をはじめ、今回の支援に

会長あいさつ



ご協力頂いたクラブ会員の皆様、事務局西川さん、本当にありがとうございました。　

　あの小学校から世界に羽ばたく人材が出ることを祈っています。

高橋幹事

１．第２分区第７回会長幹事会のお知らせ

　　日　時：２月４日（火）　14時30分～16時

　　場　所：クロス・ウエーヴ船橋

　　議　題：インターシティーミーティングについて

　　※　藤代会長・高橋幹事出席予定

２．織戸会員が　「株式会社やつや」の創立60周年を記念して「ロータリー米山記念奨学会の特別寄付」と

して60万円の寄付をされました。

　　又、今年度米山奨学会に特別寄付をされた、相澤会員・山﨑会員・大原会員・鈴木恭浩会員に確定申告

用の領収書が届いております。

３．第２分区IM（インターシティミーティング）登録について

　　日　時：２月18日（火）受付：14時30分　点鐘：15時　懇親会終了：19時30分

　　場　所：フローラ西船　登録料：6,000円（全員登録）3,000円を徴収致します

　　出席及び懇親会出席を取りますので回覧します。

３．2013～14年度下期会費納入のお願

　　〆切は１月30日となっております。ご協力お願い致します。

４．ロータリーの新しい「ロゴ」が発表されました。回覧します。

◎委員会報告

職業奉仕委員会報告 委員長　伊藤直子　会員

　１月27日（月）地区職業奉仕委員会主催「職業奉仕の精神を学びあいロータリアンの心を輝かせよう」と

いうテーマで行われました。大変ためになる基調講演で各地区から合計150名が参加しました。

　職業奉仕とはなんであるか？ということについて藤川氏より我々が生きるための糧である職業と、無償の

愛ともいえる奉仕という相反する２つを調和させることではないか、利益は独り占めするものではなく、自

己の職業に惜しみない努力をすることでおのずと報われるものではないでしょうかということでした。

　本日の卓話　

　　『パダウミィヤンポンドージティンプライマリースクール　ミャンマー小学校支援事業報告会』

大原　会員

　　私は過去10回くらいミャンマーに行っておりましてそのうち４回ほど学校訪問をさせていただいてお

りますが毎回驚くのは学校の規模に対しての収容されている人数でもう少し人数の見合った規模に学校を

つくらなければいけないと感じました。

佐々木　会員

　　少子化に向かっている日本ですが、今現在、若いパワーをもっているミャンマーは日本を救ってくれる

かもしれないと感じました。

幹 事 報 告



ダーベン村小学校生徒が校門前に整列

「ありがとう！ありがとう！」を言いつづけて

きれいに整備された

水道タンク

水道のモーター小屋

今回作り直した看板 贈呈式　藤代会長より

船橋東RC訪問会員とプレゼントの品々 小学校授業風景

小学校の先生たちに小遣いのプレゼント 持参した「大縄跳び」を実演する会員たち



２月のプ ログ ラム

２月６日　三つの祝い会員スピーチ

　　13日　クラブフォーラム

　　　　　I Mのテーマ

 「元気なクラブを目指して」

　　18日（火）

　　　　　第２分区 I M フローラ西船

　　　　　　　「元気なクラブを目指して」

　　　　　14時30分登録　15時点鐘

　　20日　I Mに振替えの為休会

週報今週の担当　　　長　野 ・ 松　本

・ミャンマー支援報告ありがとうございました。 山口　習明

・藤代会長、高橋幹事、ミャンマーダーベイン村小学校訪問お疲れさまでした。参加の皆様、奉仕活動ご苦

労様でした。 山﨑　新一

・山口会員、ミャンマーバガン遺跡での「吸い殻の清掃」は見学の欧州人も感心していました。同じ日本人

として誇らしく思いました。 山﨑　新一

・ミャンマー小学校訪問、バガンでの観光は実に楽しかったです。心の洗濯がすっかり出来歳を忘れました。

感謝あるのみです。 大久保　忠男

・ミャンマー小学校支援奉仕団の皆様ご苦労様でした。カンボジアに始まりミャンマーへと国際奉仕の輪が

広がり素晴らしい活動に感謝！ 遠田　毅

・ミャンマー訪問の皆様ご苦労様でした。所用のため早退させてください。 岡田　敏男

・本日は所用があり早退します。①先日は家族会ありがとうございました。②ミャンマーに行かれた方、ご

苦労様でした。 柴田　正道

・今回のミャンマー旅行で皆様にお世話になりありがとうございました。 斉藤　英明

・カラオケで一等賞を戴きありがとうございました。あとにも先にもカラオケで賞を貰ったのは初めて、鈴

木委員長のご配慮に感謝！ 遠田　なほみ

・新年家族会に参加出来なくて申し訳ありません。 岩浅　宗之

　 １月30日14,000円　　累計　733,000円　今週のニコニコ BOX

大久保先生による「笑いヨガ」 別れを惜しむ子供たち


